



創立 131 周年

犬迫

<校訓>
つよく
かしこく
やさしく
なかよく

学校だより 7・8月号 令和5年7月1日発行
鹿児島市立犬迫小学校 児童数 76名 教職員数 17名
Tel 238-0550 FAX 238-0379
HP: http://www.keinet.com/inuzakos/

【学校教育目標】自分のことを「大好きです！」と胸を張れる子供の育成～手応えのある学びの実現を通して～



1 学期ラストスパート！

校長 原田 弥生

梅雨明けはまだですが、夏の到来を思わせる季節になりました。このまま大きな災害が起きることなく、梅雨が明けることを願うばかりです。

いよいよ学期末を迎え、今子供たちに、これまでを振り返らせながら、まとめをさせていく時期となりました。学習面はもちろん生活面でも1学期を反省させるとともに、残りの約3週間をどのように過ごすか子供たち自身に考えさせ、しっかりしめくくりをさせていきたいと思ひます。

ところで先月上旬に水泳学習が始まりました。校長室にも子供たちの大きな歓声が聞こえてきます。朝、校門で子供たちに「きょうは水泳があるの？」と声をかけると、笑顔になる子供とともに表情が曇る子供がいます。個人差がありますので、水泳を不得意だと感じる子供もいるのですが、回を重ねるごとに友達と仲良く楽しそうな表情に変容していく姿を見たり、「顔が水につけられるようになったよ。」と嬉しそうに教えてくれる子供たちと話したりしながら、子供たちは様々な経験(体験)をしながら、学年が上がるにつれて心も体もたくましくなっていくのだろうと感じる毎日です。今月6日には水泳学習発表会、夏休みには5・6年生を対象に市水泳記録会が行われます。それぞれの大会で、子供たちが自分の持てる力を精一杯発揮してくれることを楽しみにしています。



6/5(月)プール開きの様子

もうすぐ、子供たちが楽しみにしている夏休みが始まります。学校を離れて家庭や地域で過ごす時間が多くなる子供たちが、毎日を元気よく笑顔で過ごせるよう、これからも見守り、声かけをよろしくお願ひします。

福祉・ボランティア体験

ほのぼのの月間(福祉を考える月間)の一環で、子供たちが社会福祉協議会の御協力で、体験活動を行いました。学年ごとに1年生はイヤードィフェンダー体験、3年生は白杖体験、2・5年生は車椅子体験、4・6年生は高齢者疑似体験を行いました。子供たちはそれぞれの活動に真剣に取り組み、お年寄りや体の不自由な方が日頃どのような生活を送っているのか、どのような思いをされているのか等、考えたり想像したりすることができたことと思ひます。

「犬迫小はずっと福祉活動に熱心に取り組まれていますね」との嬉しいお言葉をいただきました。「福祉の里犬迫小」を改めて実感したところです。

これからも本校の子供たちが、これまで以上に人への思いやりや、やさしい気持ちを持ちながら、自分ができることを考えて、日常生活でぜひ実践していったほしいと思ひます。



地域の皆様の御協力に感謝！！

★1・2年生の芋苗植え

5月30日に地域の松木さんの御支援で、1・2年生は生活科の学習で校庭の畑に芋の苗植えを行いました。1本1本を丁寧に植えていく子供たち。実りの秋が楽しみです。



★パンジーさんによる読み聞かせ

6月の読書週間では、恒例のパンジーさんによる読み聞かせをしていただきました。どの学級でも子供たちは集中して、物語の主人公になっていたようでした。子供たちのために選書から楽しい読み聞かせまで、いつもありがとうございます。



★ひまわりの苗をいただきました！

先月初めに町内にある支援施設第二コスモスさんからひまわりの苗をいただきました。体育館横の花壇に植えたのですが、本日、第1輪がきれいに咲きました。小ひまわりですが、ひまわりを見ると元気な気分になります。これから次々に咲き誇るのが楽しみです。



授業参観・学校保健委員会・給食試食会

お忙しいところ多数のご出席ありがとうございました。子供たちはどのクラスでもいつにも増してはりきって学習に取り組んでいたようです。

学校保健委員会は、増田クリニックの増田彰則先生からメディアとの付き合い方について、御講話いただきました。メディアが脳に与える悪影響について多くのことを学びました。時間・ルールを決めてさせたいものです。

給食試食会は、今回は1・2年生の保護者の希望者を対象に行いました。「給食おいしいですね」「子供と食べたかった」等の意見をいただきました。2学期以降、他学年でも実施できるよう検討します。乞うご期待！



令和5年度犬迫小学校運営協議会について

本校は本年度、これまでの「学校評議員会」に代わり、「学校運営協議会」を設置し「コミュニティスクール」となりました。学校運営協議会は、学校運営に地域住民や保護者が参画することにより、地域の実情に応じた特色ある学校づくりを実現することを目的としております。本年度の委員は下記のみなさんです。(敬省略)

- 箕輪 忠博 (コミュニティ協議会会長)
 - 今和泉哲志 (コミュニティ協議会副会長)
 - 脇 美千子 (民生委員) 徳永 誠 (民生委員)
 - 榎田 真美 (児童クラブ) 長田 拓哉 (第二千草寮)
 - 仮屋 慎也 (PTA会長) 宮下 広野 (前PTA会長)
 - 池田 友紀 (あいご会会長)
- みなさん御協力をよろしく申し上げます。

<お知らせ>

犬迫ファイティングドッグのみなさんが、第32回夏の全国小学生ドッジボール選手権鹿兒島大会で第3位となり、12月5日に大崎町で開催される九州親善ドッジボール大会に出場することになりました。おめでとうございます。

みなさんのご健闘をお祈りします！みんなで応援しましょう！

<おわがい>

本校では子供の命を守る防犯対策として、来校者の皆様の校舎への出入口を「**体育館側**」としております。御協力くださるようよろしくお願いいたします。

また、正門・裏門について、授業日は**8:30~16:45に閉門**しております。来校される際は、「**門を開けたらその都度閉める**」ことに御協力くださるよう併せてよろしくお願いいたします。

選挙の出前授業(5・6年生)

市選挙管理委員会事務局から講師の先生をお招きして、「選挙の出前授業」を行いました。

選挙の仕組みについての説明の後、映像に示された3名の候補者の政策を聞き、子供たちそれぞれが有権者として1名の候補者を選ぶ模擬選挙を行いました。その際に、本物の投票用紙や道具を使って実施しました。投票結果から、本校の子供たちが政策内容をしっかりと聞いて理解し、真剣に取り組んだ結果ですねと、講師のみなさんも感心されていました。これからも色んなことを学び吸収し、未来を担ってほしいと思います。



犬迫十色(いざこといろ)CDに！！

昨年度、本校の創立130周年記念イベントを盛り上げてくださった、はとむすびさんが来校され、「犬迫十色」を収録したCDを寄贈してくださいました。「犬迫十色」をはじめ、どの曲もどこか懐かしい素敵な曲ばかりです。校内でも活用していきたいと思っております。はとむすびさん、どうもありがとうございました！



<7・8月の行事予定>

- 7月**
- 3日(月) 民生委員によるあいさつ運動(～8日)
- 5日(水) 移動図書
- 6日(木) 家庭教育学級(AED講習) 水泳学習発表会 学級PTA
- 7日(金) 性に関する教育(5・6年) 県助産師会来校 水泳練習(5・6年)
- 14日(金) 着衣水泳 あいご講座
- 19日(水) 移動図書(返却のみ)
- 20日(木) 終業式 大掃除
- 21日(金) **夏季休業スタート**(～8/31まで)



水難事故防止運動協調期間(～8/31まで)

- 24日(月) 水泳練習(～26日:対象5・6年 10:30～11:00) 皆泳教室(全学年希望者～26日は11:00～11:30, 27・28日は10:30～11:30)
- ★プール開放は監視員確保困難のため、中止です。
- 26日(水) 市小学校水泳記録会(6年:鴨池プール)
- 27日(木) " (5年:鴨池プール)

8月

- 2日(水) 移動図書
- 13日(金) 学校閉庁(～15日)
- 20日(日) PTA愛校作業
- 21日(月) 出校日
- 23日(水) 移動図書



夏休み図書館開放日: 10:00～12:00

7/24・25・27・28, 8/1・2・3・8・9・21・22・23日

